
Aprobado un presupuesto de más 
de 34 millones de euros para 2009
El nuevo presupuesto municipal se aprueba con el voto a favor del PP, la abstención del PSOE y la 
oposición de IU

15L io TOMELLOSO

F E  PERIÓDICO

El Pleno aprobó un presu
puesto de 34.162.099 euros 
para el año 2009. Un presu
puesto, que según expuso la 
concejala de Hacienda y por
tavoz del equipo de gobier
no, Carmen Casero, “es aus
tero, prudente y con mayor 
control de gastos e ingresos, 
pero que sigue apostando por 
la inversión” . La concejala 
presentó los números como 
equilibrados y reales, “lo que 
permitirá el desarrollo soste
nido y sostenible de la ciu
dad permitiéndole estar pre
parada para los retos del pre
sente y del futuro. Todo ello 
teniendo en cuenta, la situa
ción de crisis actual que vi
vimos”.

Casero destacó las medidas 
de apoyo para favorecer la 
implantación de empresas en 
los polígonos industriales 
con bonificaciones en el ICO 
del 75% o los convenios fir
mados con la Junta para que 
quienes se instalen en ellos 
reciban las subvenciones pre
vistas en la ley. Se mantie
nen también las bonificacio
nes en el IBI de urbana para 
familias numerosas y para 
quienes adquieran una vi
vienda de protección oficial

y se rebaja el tipo general de 
este impuesto a todos los ve
cinos.

La concejala de Hacienda 
valoró tam bién la apuesta 
por las políticas activas de 
empleo. Así, se incrementa
rán las cantidades destinadas 
a planes de empleo en cola
boración con otras adminis
traciones para atender a un 
mayor número de desem 
pleados en las épocas de año 
en las que el mercado de tra
bajo demanda menos mano 
de obra. También destacó el 
incremento de la atención 
social a quienes más lo ne
cesitan y las partidas que fa
cilitarán la integración plena 
de personas con discapaci
dad e inmigrantes. El alcal
de, Carlos Cotillas, apuntó 
que en inversiones reales el 
presupuesto aumenta un 10% 
con respecto al año pasado.

El presupuesto fue aproba
do con el voto a favor del 
PP, Izquierda Unida votó en 
contra y el PSOE se abstuvo. 
Tanto el portavoz socialista, 
Inocente Andújar, como el 
de IU, Angel Vela, lamenta
ron la falta de tiempo para 
estudiar el presupuesto en 
profundidad. Vela renunció 
incluso a usar su segundo tur
no de intervención.

En opinión de Vela, el pre
supuesto es continuista y no 
aporta nada nuevo. “No hay 
grandes diferencias en mate
ria de subvenciones y se ob
tienen pocos ingresos proce
dentes de otras administra
ciones, algo que representa 
un dato triste teniendo en 
cuenta el nutrido grupo de 
concejales liberados que hay 
en el municipio” .

Para el portavoz socialista. 
Inocente Andújar, el presu
puesto no m uestra ningún 
compromiso con la situación 
económica actual. “Echamos 
en falta un plan de empleo 
m unicipal fuerte, potente, 
que lleve unido formación 
para poder reintegrar al mer
cado de trabajo en otras acti
vidades a muchos de esos tra
bajadores que se están que
dando en el paro”.

Andújar abogó por un plan 
de inversiones productivas. 
P ropuso dos: un pabellón 
ferial y un conjunto de naves 
para emprendedores. La fi
nanciación municipal no ten
dría que ser del 100%, pero 
sí la iniciativa del ayunta
miento. “La inversión no se 
ve, se mire como se mire”, - 
señaló-. Asimismo, Andújar 
argum entó que se debería 
haber limitado más el gasto

corriente, elaborando un plan 
de control del mismo.

Fondos estatales

El Pleno también acordó 
delegar en la Junta de Go
bierno Local la aprobación 
de los proyectos de obra a 
incluir en los fondos estata
les de seis millones trescien
tos mil euros que llegarán al 
municipio.

Cotillas aseguró que estos 
fondos no son la solución 
definitiva a los problemas de 
los ayuntamientos ni a la cri
sis. Para el portavoz de IU, 
estos fondos no son tampoco 
la solución a la crisis “por
que con los datos estimados 
por el gobierno m unicipal 
sólo se crearían 140 puestos 
de trabajo cuando el paro ha 
crecido en los últimos meses 
en 800 personas”.

En la misma sesión plena- 
ria también se abordó la con
gelación del sueldo de los 
concejales liberados que vol
vió a generar polémica. Á n
gel Vela criticó el excesivo 
número, a su juicio, de con
cejales liberados en la Cor
poración y también el eleva
do número de comisiones in
formativas que se realizan al 
mes.

Jiménez pide 
eficiencia y 
seriedad en la 
gestión del 
fondo estatal de 
inversiones
EL PERIÓDICO

La concejala y máxima res
ponsable del PSOE en To
melloso, Inmaculada Jim é
nez, considera que el fondo 
e s ta ta l de in v e rs io n es  
dinamizará la economía de 
Tomelloso y creará mucho 
empleo. Jiménez calificó de 
histórica la medida de desti
nar 8.000 millones de euros 
a los Ayuntamientos de los 
que 6.300.000 euros le co
rresponden a Tomelloso. “En 
nuestra ciudad la crisis eco
nómica ha afectado mucho y 
este fondo nos permitirá in
vertir, crear doscientos em- 

.píeos y dar trabajo a nues
tras empresas” .

Jiménez esbozó el borrador 
de inversiones que propon
drán con cargo a este fondo. 
Así, propuso, entre otras, que 
se acondicionen todos los 
parques de la ciudad, “y no 
sólo uno” ; la instalación de 
m ás parques infantiles, la 
mejora de las redes de abas
tecimiento de agua y sanea
miento, el arreglo de la pista 
de atletismo y el velódromo 
de la Ciudad Deportiva, la 
construcción de nuevas pis
tas de pádel, carriles-bici y 
la mejora del alumbrado.

Del 9 al 22 de enero de 2009

HERMANDAD DE DONANTES 
i DE SANGRE

JUNTA LOCAL 
DE TOMELLOSO

Tenemos hospitales, tenemos quirófanos, 
tenemos muy buenos médicos, pero 

NO TENEMOS SANGRE, Y SIN SANGRE- 
NO TENEMOS NADA.

Para paliar la escasez de tan preciado líquido 
las unidades móviles de extracciones 
de sangre se desplazarán a Tomelloso

los días 12,13,14,15 y 16 de Enero 
LUNES A VIERNES

Casa del Agricultor, en calle Nueva 3,

Y e n  los horarios habituales de 
de 5’30 a 9’30 de la

Volvemos a solicitar al pueblo de Tomelloso 
que done sangre. A todos muchas gracias.

Caja Rural aportará 200.000 euros para el Museo de la cooperativa 
Virgen de las Vifias. El presidente de Caja Rural de Ciudad Real, Luis Díaz Zarco, y el 
de la cooperativa Virgen de las Viñas de Tomelloso, Rafael Torres, firmaron el 30 de 
diciembre un convenio de colaboración por el que la Caja abonará un total de 200.000 euros 
para la construcción del Museo de Arte Contemporáneo de la cooperativa. El convenio 
contempla la aportación de 200.000 euros en un periodo de cuatro años y cinco pagos, y 
“materializará el papel social de la cultura para fomentar aquellos valores intangibles que a 
los seres humanos nos hacen mejores: el altruismo, la generosidad, la sensibilidad, el tesón y 
el esfuerzo desinteresado para luchar por proyectos que implican una contribución a la 
sociedad”, subrayó Díaz-Zarco.

Donar sangre es regalar vida
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